

IHK plädiert für zweiten S-Bahn-Tunnel

Nach dem MVV und der Aktion Münchner Fahrgäste hat sich nun auch die Industrie- und Handelskammer für den raschen Bau eines zweiten S-Bahn-Tunnels ausgesprochen. Nur die Röhrenvariante gewährleiste für Pendler, Einkäufer und Touristen eine gute Erreichbarkeit der Innenstadt. "Wenn nicht bald entschieden wird, droht der Münchner S-Bahn das gleiche Dilemma, wie wir es bei der Flughafenanbindung nach dem Aus für den Transrapid erleben konnten", warnt IHK-Hauptgeschäftsführer Peter Driessen. Die ständigen Diskussionen über alternative Strecken, die teilweise bereits untersucht und abgelehnt worden seien, kosteten nur Zeit und brächten nichts.dh

(SZ vom 29.8.2009)

⌂ [vorheriger Artikel](#)

Seite 46 - München

[nächster Artikel](#) ⌂

[drucken](#) ⌂

Fenster schließen ⌂